
ыпить стакан кефира, про-
бежать 200 метров и так по-
вторить 5 раз. Это – правила 
«кефирного забега», кото-
рый устроили для участников 

спортивного фестиваля «Первоуральск 
Опен». Он объединил представителей 
разных регионов России.

– Прекрасный день для хорошего 
спортивного праздника. С каждым годом 
число участников «Первоуральск Опен» 
увеличивается, в этом году – более 800 
человек участвуют, это 11 регионов и 70 
городов нашей страны, – сказал глава 
Первоуральска Игорь Кабец.

Любви к бегу почти все возрасты 
покорны, посчитали организаторы спор-
тивного фестиваля. Его дебютантам 
ещё нет и двух лет, а самому старшему 
участнику – 76. Легкоатлетический 
марафон тут же превращается в по-
этический.

– Мне бежать всегда охота, я на зов 
души спешу. Майку, мокрую от пота, как 
медаль судьбы ношу! – продекламиро-
вал участник забега Александр Нестёр-
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ПРЯМАЯ ЛИНИЯ С ГЛАВОЙ
Водоснабжение, замена теплосетей, дорожные 

ремонты и вывоз мусора. Это далеко не все темы, 
которые обсудили в ходе прямой линии с главой 

Первоуральска. Она прошла в новом формате: 
Игорь Кабец ответил на вопросы СМИ, жителей 

и пообщался со студентами.

Одним из первых звучит вопрос 
про автобусные остановки и сами ав-
тобусы. Глава города рассказывает: 
замену конструкций для ожидания 
общественного транспорта в этом 
году продолжат. Возьмутся и за 
обновление автопарка. Изменить 
намерены и схему движения транс-
порта. А перевозчикам – выделить 
субсидию на конкурсной основе.

– На деньги, выделенные по суб-
сидии, в автобусах должны появить-
ся аппараты бесконтактной оплаты, 

видеонаблюдение, трекеры – через Яндекс-сервисы можно 
будет видеть, где едет автобус, – сказал Игорь Кабец. 

Увидят первоуральцы и дальнейшие ремонты дорог – 
почти полтора десятка в этом году. А также – порядка 6 ки-
лометров тротуаров. Параллельно будут менять теплосети –  
их обновление обусловлено концессионным соглашением 
между властями и ресурсниками. В этом году предполага-
ется замена порядка 30 километров труб. По-настоящему 
горячая тема – промывка сетей холодного водоснабжения, 
а также их ремонты.

– Запланирован ремонт 6 километров распределитель-
ных сетей от станции верхнего подъёма. Это часть 8 микро-
района. Идёт проектирование и строительство водовода 
от Галкинского карьера до Билимбаевского пруда, в этом 
году будет проведён конкурс, проведено проектирование 
от Билимбаевского пруда в Верхне-Шайтанский пруд, – от-
метил глава.

Говорили и о ситуации с раздельным сбором мусора и о 
его вывозе. И если сортировка отходов зависит в большей 
степени от инициативы жителей, то транспортировка с 
площадок – от работы регионального оператора, отметил 
глава Первоуральска.

– Мы с оператором не раз обсуждали эту проблему, 
обещал в ближайшее время её решить. Претензии все на-
правлены, скоро будет комиссионный выезд представителей 
Министерства ЖКХ. Но хотел бы отметить один момент: 
при пустых баках рядом – куча бытового мусора. Стоит 
контейнер для крупногабаритного мусора, туда бросают 
обычные пакеты.

Рассказал Игорь Кабец и об участии муниципалитета 
в федеральных и региональных программах – без этого 
невозможна реализация крупных проектов. В частности, 
предстоит обновление двух дворов, а также планируется 
благоустройство Парка новой культуры. Ещё две обще-
ственные территории – Сквер Победы в Новоуткинске и 
Набережную в Кузино – планируется обустроить в этом году 
на средства местного бюджета. 

Игорь Кабец предложил прямую линию в таком формате 
сделать традиционной.

ЧЕСТВОВАНИЕ СТИПЕНДИАТОВ 
Накануне в администрации Первоуральска 

состоялась торжественная церемония вручения 
дипломов стипендиатам Главы городского округа. 

В рамках церемонии были награждены 17 человек.

– Мы чествуем первоуральцев, которые своими дости-
жениями вписывают новые строки в историю нашего города: 
выдающихся специалистов сфер культуры и искусства, 
образования, здравоохранения, ведущих спортсменов, 
одарённых и талантливых детей. От всей души благодарю 
вас за ежедневный, неоценимый вклад в развитие Перво-
уральска. Вы – гордость города и пример для каждого из 
нас! – отметил глава города Игорь Кабец.

С 1998 по 2024 годы стипендиатами главы стали 366 
человек.

кин. – Знакомая трасса, родной город, 
погоду я заказал тёплую, потом похуже 
будет, но сейчас надо всех погреть.

– Занимаемся бегом всей семьёй, 
приезжаем третий раз подряд, два раза 
были в прошлом году. Бегает ребёнок, 
бегает муж, бегаю я, очень классно, 
очень нравится организация, – отме-
тила участница забега Анна Иванова.

На этих соревнованиях концентра-
ция важнее скорости, говорят орга-
низаторы. Если не сориентироваться 
вовремя по специальной разметке и 
случайно срезать путь, может последо-
вать дисквалификация.

– Для марафонца, наверное, нет 
такого, что – сложно. Я боялся, самое 
главное, не подвернуть ноги. Для меня 
это сложность, слабые связки. Пару раз 
я, конечно, подвернул, поэтому я так 
аккуратненько, осторожно, – рассказал 
участник забега Иван Кузнецов.

Бегут здесь и те, кто обычно предпо-
читает лыжные гонки и входит в число 
сильнейших спринтеров страны. 

– У нас летом – беговая подготовка, 

Грязь, перепады высоты и... кефир. Восемьсот приверженцев здорового образа 
жизни из 11-ти регионов страны съехались в Первоуральск, чтобы принять участие 
в ежегодном забеге.

имитация, также – роллеры, поэтому 
это нормально – попробовать себя в 
трейле. Тут очень длинные, затяжные 
подъёмы, нужно правильно рассчитать 
силы, – сказала участница забега Мария 
Крамаренко.

Перепад высоты здесь – тысяча 
метров. Дистанции различны по про-
тяжённости, есть на 10, 15 и 30 км. Для 
чистоты эксперимента организаторы 
добавили в маршрут «грязные» участки, 
чтобы сделать трассу экстремальной.

– Постарались собрать самые тя-
жёлые места, самые высокие горы, 
самые глубокие броды, речки, чтобы 
участники пересекали, ну и дистанцию, 
соответственно, в два раза больше. Это 
действительно самая большая трасса 
среди всех, которые у нас есть, – расска-
зал организатор спортивного фестиваля 
Максим Дрыгин.

На преодоление самой протяжённой 
трассы ушло порядка четырёх часов. 
Но, как говорят сами участники, заряд 
бодрости и яркие воспоминания сохра-
нятся куда дольше.

ПЯТНИЦА 12+

«ПЕРВОУРАЛЬСК ОПЕН»
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ГУБЕРНИЯ

ТУРИСТИЧЕСКИЙ ГИД

Мы уже неоднократно рассказывали о самых интересных местах Среднего Урала. 
Уникальный ландшафт, восхитительная природа и человеческая деятельность 
сформировали неповторимую красоту нашего края. Отправляемся в новый тур 
выходного дня, в самое сердце Среднего Урала, на берега второго по величине 
рукотворного водоёма Свердловской области.

ВОЛЧИХИНСКОЕ 
ВОДОХРАНИЛИЩЕ. 
СВЕРДЛОВСКОЕ МОРЕ

ЕСЛИ ДОМА НЕ СИДИТСЯ:
ТЕМПЫ РОСТА ЖИЛЬЯ

Свыше 1,3 миллиона квадратных метров жилья 
введено в Свердловской области за 4 месяца –  

это на треть больше, чем в прошлом году

Наибольшие темпы роста показывает индивидуальное 
жилищное строительство – 35%. Общая площадь жилья в 
многоквартирных домах составляет 461 тысячу квадратных 
метров. На индивидуальные новостройки пришлось 880 
тысяч «квадратов». Доля ИЖС в общем объёме введённых 
домов превышает 65%. Увеличение объёмов строительства 
жилья является одной из целей национального проекта 
«Жильё и городская среда».

Активно развивается кластер производства строитель-
ных материалов на территории Сысертского городского 
округа. Новое производство газобетонных блоков (твин-
блоков) строится на территории индустриального парка 
«Габиевский». Здесь уже работают два промышленных 
предприятия по выпуску извести и цемента. Строящийся 
завод станет частью кластера, формируя максимально 
эффективный и безотходный производственный цикл.

– Существенный рост популярности ячеистого бетона 
подталкивает нас к форсированию строительства нового 
завода, чтобы уже к следующему строительному сезону 
запустить стабильное производство. Только за 2023 год 
объём выпуска и отгрузки твинблока составил 740 тысяч 
кубических метров, из них 70% куплено для ИЖС, – сказал 
заместитель генерального директора управляющей компа-
нии ООО «Атомстройкомплекс-Промышленность» Андрей 
Вишневский.

НАРУШЕНИЕ 
ПРОТИВОПОЖАРНОГО РЕЖИМА

Участники патрульных групп в Свердловской 
области зафиксировали 245 нарушений особого 

противопожарного режима за неделю, эта цифра 
стала рекордной в 2024 году.

Сотрудники лесничеств, администраций муниципалите-
тов, МЧС и полиции работают в усиленном режиме, чтобы 
не допустить возгораний в лесах региона.

– Большую часть нарушений участники рейдов зафикси-
ровали в парках и популярных у жителей региона местах для 
отдыха на природе. С наступлением солнечных дней люди, 
организуя свой досуг, разжигали огонь в мангалах, чего 
категорически нельзя делать в условиях особого противо-
пожарного режима. По поручению губернатора Евгения 
Куйвашева мы проводим усиленную профилактическую 
работу, чтобы не допустить угрозы природных пожаров для 
населённых пунктов. Поэтому патрульные рейды проводят-
ся ежедневно, – рассказал министр природных ресурсов и 
экологии Свердловской области Денис Мамонтов.

Всего за неделю участники патрульных групп провели 
более 700 рейдов, во время которых с отдыхающими в 
лесах и парках, дачниками и садоводами проводили про-
филактические беседы о правилах пожарной безопасности 
и требованиях особого противопожарного режима. 

МЕЖДУНАРОДНЫЙ 
ЖЕНСКИЙ ФОРУМ

Около 4 000 человек примут участие 
во II Международном женском форуме «Крепкая 

семья – основа государства» в Екатеринбурге.
 
Событие направлено на укрепление позиций женщин в 

общественно-политической жизни страны и повышение их 
роли в развитии общества.

– Мы ожидаем 28 экспертов из 16 стран. Это наши 
коллеги из Китая, Таджикистана, Беларуси, Армении и 
других государств. Также ожидается участие экспертов и из 
европейских государств, представителей международных 
организаций. Например, таких как ООН и БРИК, – сообщил 
министр международных и внешнеэкономических связей 
Свердловской области Вячеслав Ярин. 

На пленарном заседании форума выступит генеральный 
директор Отделения Организации Объединённых Наций 
в Женеве Татьяна Валовая, президент Международного 
форума стран БРИКС Пурнима Ананд, руководитель Пред-
ставительства Постоянного Комитета Союзного государства 
в Минске Марианна Щёткина и известный журналист и 
международный эксперт из Исландии Эрна Ольдудоттир. 

Работа на форуме будет организована на девяти сек-
циях. Два мероприятия посвящены теме международного 
сотрудничества – это панельная сессия «Женщины и между-
народное гуманитарное сотрудничество» и форсайт-сессии 
«Международное молодёжное сотрудничество для женщин». 
Напомним, II Международный женский форум пройдёт 1 июня 
в МВЦ «Екатеринбург-Экспо». Организаторами выступили 
правительство Свердловской области и Свердловское ре-
гиональное отделение Союза женщин России.

«МОРЕ» И ЕГО ОСТРОВА

то крайне важно и 
ещё раз доказы-
вает, что эффек-
тивность работы 
депутатов кроет-

ся в тесном и постоянном 
взаимодействии с членами 
Правительства России, фе-
деральными министерствами 
и ведомствами, если учесть  
потенциал народных из-
бранников, как проводников  
мнения тысяч людей, которых 
они представляют в высшем 
законодательном органе вла-
сти.

В мае мы все впервые наблюдали формирование 
Правительства и иных высших органов власти 
в соответствии с поправками в Конституцию страны 
от 2020 года, то есть через рассмотрение всех 
кандидатур в Государственной Думе РФ и Совете 
Федерации. 

СЛУЖЕНИЕ РОССИИ

На этом фоне особое 
значение приобретают «По-
чётные грамоты» Правитель-
ства в адрес ряда парла-
ментариев, среди которых –  
депутат Госдумы РФ от 
Свердловской области, член 
Комитета по международным 
делам Зелимхан Муцоев. 
Высший исполнительный 
орган власти во главе с Ми-
хаилом Мишустиным высоко 
оценил усилия Зелимхана 
Аликоевича, направленные 
на укрепление государства 
и повышение уровня благо-

состояния его граждан – от 
мала до велика.

В ответном слове депутат 
поблагодарил Правитель-
ство Российской Федерации 
и лично Михаила Мишустина 
за высокую оценку своих 
усилий в деле развития пар-

ламентаризма и укрепления 
законодательной базы стра-
ны и заверил, что награда 
– огромный стимул продол-
жать однажды выбранный 
путь служения России и её 
многонациональному на-
роду!

Э

НАГРАДА

Волчихинское водохранилище раски-
нулось на 10 километров с юго-востока и 
до севера-запада. Площадь его зеркала 
составляет более 30 квадратных киломе-
тров. Существует множество подъездов 
на берега водохранилища. Мы же вы-
бираем южное направление и движем-
ся туда, где река Чусовая, соединяясь 
с небольшими ручьями, захватывает 
местные болота, и, растекаясь, превра-
щается в огромный пруд. Дорога приво-
дит нас на левый берег Волчихинского 
водохранилища. Здесь располагается 
рыбацкий посёлок. В водохранилище 
водятся лещ, уклейка, налим, судак, 
можно встретить щуку. А некогда здесь 
был и хариус. Колорит этой местности 
придают причалы, раскиданные вдоль 
всего побережья. В этой части водоёма 
располагается самый большой остров – 
Липовый. Название его, конечно, связано 
с растущими на нём деревьями. Другие 
крупные острова: Змеиный, Коровий, 
Зелёный, Вороний, Вторая база (в совет-
ские времена на нём располагался дом 
отдыха). При низком уровне воды появ-
ляются оголённые новые островки, есть 
и уникальные острова-сплавни – куски  
оторвавшейся заболоченной суши с при-
сущей ей болотной растительностью.

На южном побережье располагается 
гора Маслова высотою 400 метров с 
камнем Караванным. Вообще, караваны 
в этих места были не редкостью, начиная 
со времён Ермака и заканчивая Совет-
ской Россией, здесь пролегали одни из 
важнейших торговых путей. Так, здесь 
формировались караваны лодок Север-
ского завода, перевозивших железную 
руду. Со временем это место в народе 
стали называть просто «Каравашка». 

Когда-то, возможно, сам Демидов осма-
тривал свои владения с вершины горы 
Маслова. Но время прошло, все поросло 
лесом. Через несколько метров, недале-
ко от вершины, в тени леса еле видны 
остатки штольни, которой некогда по пра-
ву гордились ревдинцы. Здесь находился 
Петровский рудник (по имени владельца 
Ревдинского завода Петра Демидова). В 
XIX веке здесь впервые в России было 
открыто месторождение никелевых руд в 
составе нового, не встречавшегося ранее 
минерала, которому позже будет дано 
имя ревдинскит или ревдинит.

Через несколько сотен метров до-
рога выводит нас на большую поляну 
на берегу Волчихинского водохранили-
ща. 80 лет назад река Чусовая в этом 
месте не была такой широкой. Однако 
в те годы развивающемуся быстрыми 
темпами промышленному Свердловску 
уже был необходим стратегический запас 
питьевой воды. Именно поэтому было 
принято решение о возведении дамбы 
рядом с горой Волчихой. Плотина и стала 
сердцем будущего водохранилища. Это 
место – под особой охраной. На дамбу 
можно полюбоваться лишь издалека. За 
плотиной воды Чусовой устремляются 
дальше: через Первоуральский район в 
Пермский край, навстречу Каме.

Прибываем на северное побережье –  
в посёлок Флюс, основанный сто лет 
назад как станция на строящейся Казан-
бургской железной дороге. Кстати, же-
лезная дорога и по сей день проходит по 
берегу водохранилища, заставляя пас-
сажиров удивляться красотам Среднего 
Урала. Необычное название посёлка 

имеет несколько вариантов происхожде-
ния. Первый – от технического термина 
«флюс» – добавки при плавке металла, 
способствующей отделению вредных 
примесей. Тогда в этих краях добывали 
таковые для нужд Ревдинского и Шай-
танского заводов. Второй вариант – от 
немецкого «Fluß» – река. Станция была 
возведена на берегу Чусовой для по-
полнения водных запасов проходивших 
здесь паровозов. Есть версия, связанная 
и с зубной болезнью. Кто-то сравнивает 
нависающие над посёлком холмы с вос-
палением в полости рта. 

Дальше на пути – просека, поднима-
ющаяся к вершине горы Волчонок, также 
именуемой Шиш. Довольно крутой подъём  
заставляет попотеть, однако наверху 
понимаем, что проделали этот путь не 
зря. Отсюда открывается удивительный 
вид на окружающие просторы: пёстрые 
одеяния уральского леса, змейкой убе-
гающий поезд, силуэт виднеющегося на 
горизонте Екатеринбурга, и, конечно же, 
могучая Волчиха во всей красе. Волчо-
нок – не одинокая гора, а часть горной 
цепи. На северном берегу Волчихинского 
водохранилища возвышается хребет 
Гребни, на склонах которого спортсме-
нами-любителями были основаны одни 
из первых горнолыжных трасс в окрест-
ностях Свердловска. Ещё раз любуемся 
красотой рукотворного водоёма с извили-
стыми берегами, отсюда хорошо виден и 
Зелёный мыс.

Чтобы исследовать все окрестности 
Волчихинского водохранилища, может 
потребоваться гораздо больше време-
ни, чем может показаться на первый 
взгляд. Поэтому берите с собой самых  
близких вам людей и отправляйтесь в 
новое путешествие. Главное – не сидите 
дома.

ГОРА МАСЛОВА

ПЛОТИНА – СЕРДЦЕ 
ВОДОХРАНИЛИЩА

ФЛЮС

ВОЛЧОНОК И ГРЕБНИ
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УНИКАЛЬНАЯ ФОТОВЫСТАВКА
ПНТЗ совместно с Первоуральским городским 
обществом защиты животных открыл фотовыставку 
под открытым небом «Кот пришёл на завод».

На набережной Нижне-Шайтанского пруда представ-
лены 16 снимков, призванных привлечь внимание перво-
уральцев и гостей города к проблеме бездомных животных.

Фотосъёмка с животными проходила ранее на пред-
приятии при строгом соблюдении всех мер промышленной 
безопасности. На выставке зрители могут не только увидеть 
питомцев приюта для животных, которым требуется найти 
хозяев, но и познакомиться с деятельностью ПНТЗ, отмеча-
ющего в этом году 90-летний юбилей. На снимках животные 
запечатлены в цехах, в частности – на фоне готовой про-
дукции, а в подписях к фото рассказывается об особен-
ностях труб, выпускаемых на предприятии, многообразии 
сортамента, об аспектах производственной безопасности 
и экологической составляющей работы завода.

На торжественном открытии фотопроекта горожане 
смогли выбрать себе домашнего питомца из числа подо-
печных приюта, в том числе – героев снимков выставки. 
В ходе мероприятия удалось найти хозяев для четырёх 
животных. На открытии выставки также проводился благо-
творительный сбор средств – посетители передали 26 кило-
граммов корма и денежные средства для Первоуральского 
городского общества защиты животных.

КОНКУРС

У

сновные цели про-
ведения заводской 
МНПК – вовлечение 
молодых сотрудни-
ков в решение про-

изводственных задач и поиск 
новых идей, которые будут 
способствовать повышению 
операционной эффектив-
ности и улучшению бизнес-
процессов по разным направ-
лениям. 

В этом году конференция 
проводится уже в четвёртый 
раз. Поделиться своими иде-
ями решились 83 сотрудника 
предприятия. 

 – Хочу пожелать всем 
участникам показать высокий 
уровень профессионализ-
ма и достичь поставленных 
целей, – сказала, открывая 
заводскую МНПК, директор 
по управлению персоналом 
ПНТЗ ТМК Наталья Бабилу-
рова.

В течение всей недели 
в ежедневном режиме ак-

ПЕРВЫЙ ШАГ 
К «ГОРИЗОНТАМ»
На ПНТЗ проходит заводская Молодёжная научно-
практическая конференция (МНПК). 

тивные новотрубники пре-
зентуют свои предложения. 
Всего на обсуждение выне-
сено 77 проектов в 16 треках: 
«Обработка труб», «Стале-
плавильное производство», 
«Финансовый менеджмент», 
«Снабжение», «Логистика и 
транспорт», «Трубопрокат-
ное производство», «Новые 
виды и свойства продукции», 
«Управление персоналом», 
«Управление производствен-
ной экологией» и других. 
Инженер-конструктор отдела 
разработки технологии Ни-
кита Чернышев – один из 
участников трека «Обработка 
труб»:

 – Мой проект направлен 
на снижение затрат на изготов-
ление калибров станов холод-
ного проката труб волочиль-
ных цехов. Предложение –  
поменять штатную марку 
стали на более устойчивую к 
износу, что приведёт к сниже-
нию затрат на 5,9 миллиона 

рублей в год. 
Предложения 

участников оцени-
вают специальные 
комиссии, в состав 
которых входят ру-
ководители пред-
приятия, курирую-
щие соответствую-
щие направления. 
Основные критерии 
отбора проектов – 
актуальность, инно-
вационность, ориги-
нальность и эффек-
тивность решения, 
возможность его 
реализации на пред-
приятии и в целом в 
компании. Обраща-

ют эксперты внимание также 
на качество презентации и 
выступления докладчиков. 

В этом году в правила про-
ведения МНПК были внесены 
некоторые изменения. Так, 
сменил своё название меха-
нический трек, теперь это –  
«Модернизация основных 
средств», также в отдельное 
направление выделены про-
екты, касающиеся организа-
ции процессов снабжения. 
Впервые будет проведён кон-
курс «Открытые инновации», 
в котором свои идеи могут 
представлять сотрудники лю-
бого возраста. Главное требо-
вание к участникам – их про-
екты должны быть связаны с 
внедрением инновационных 
продуктов или технологий. 

Интересных и перспектив-
ных проектов у новотрубников 
множество. 

Будут ли поддержаны  
предложения участников 
МНПК, станет известно через 
неделю. Защита проектов 
завершится в понедельник, а 
имена авторов лучших идей 
станут известны 7 июня. Побе-
дителей и призёров заводской 
МНПК ждут денежные пре-
мии. Кроме того, авторы 35 
актуальных и инновационных 
разработок будут представ-
лять Первоуральский ново-

частие в конкурсе приняли 35 со-
трудников 19-ти подразделений 
Трубной Металлургической Ком-
пании из разных городов России. 
В течение трёх дней специали-

сты проходили тестирование, решали 
индивидуальные кейсы, демонстрирова-
ли свои управленческие компетенции в 
группах на мини-ассессменте. Новинкой 
этого года стало дополнительное за-
дание на определение уровня владения 
цифровыми навыками.

– Профильный тест включал в себя 
72 вопроса по 12-ти сферам: оплата 
труда, адаптация, развитие и обучение 
персонала, организационный менед-
жмент, кадровое делопроизводство и 
другие. Задача непростая, требующая от 
специалиста, работающего в конкретном 
направлении, выйти за свои узкие рамки. 
Готовилась к этому этапу практически 
месяц: перечитывала всю норматив-
ную документацию, освежила в памяти 
трудовое законодательство. Огромная 
благодарность моим коллегам, которые 
помогали, консультировали, делились 

трубный завод на корпора-
тивном форуме «Горизонты», 
который пройдёт в конце сен-
тября в Сочи. В состав перво-
уральской делегации также 
войдут победители конкурса 
«Мастерская лидерства», ко-
торый на ПНТЗ состоится уже 
на следующей неделе. 

В программу форума «Го-
ризонты», помимо научно-
практической части, входят 
спортивные мероприятия, 
а также фестиваль КВН. У 
новотрубников есть все шан-
сы войти в число лучших и 
отправиться покорять «Гори-
зонты». Для этого командам 
предстоит пройти отбороч-
ные испытания. Впервые в 
этом году в Первоуральске 
соберутся самые весёлые 
и находчивые металлурги 
предприятий ТМК. Побо-
роться за право представ-
лять ПНТЗ на корпоративном 
форуме смогут победители 
заводского фестиваля КВН. 
Также новотрубникам пред-
стоит принять и участни-
ков отборочного турнира по 
мини-футболу, который со-
стоится в августе. Летом же 
будут определены делегаты 
на шахматный турнир. За-
водские соревнования тра-
диционно пройдут в июле –  
в канун Дня металлурга.

ВЫЙТИ ЗА РАМКИ И ПОБЕДИТЬ
Ведущий инженер по организации и нормированию труда ПНТЗ Наталья Кузнецова 
стала победителем третьего корпоративного конкурса среди специалистов 
в области управления персоналом «Лучший HR ТМК» в номинации «Экономика 
труда и организационное проектирование». 

информацией, погружали в тонкости ра-
бочего процесса. В прохождении теста на 
знание цифровых навыков мне помогло 
моё первое профессиональное образо-
вание – информатик-экономист, а также 
обучающие корпоративные курсы. Са-
мым сложным было финальное задание 
– индивидуальный кейс всем прислали 
за несколько дней до конкурса. Задание 
связано с организационной структурой. 
Это – часть моей работы, но было 
непросто: нужно было не только пред-
ставить своё решение, но и обосновать 
предложение, в том числе – просчитать 
его экономическую эффективность. При 
этом нужно понимать, что в комиссии – 
руководители компании, – рассказывает 
Наталья Кузнецова. 

При определении победителей учиты-
вались оценки по итогам всех испытаний. 

– В сфере управления персоналом 
я работаю 13 лет. В профессиональном 
конкурсе участвовала впервые. Конечно, 
на победу надеялась, но сомнения до 
последнего были. Когда на церемонии 
награждения услышала свою фамилию, 

эмоции захлестнули. Особенно приятно 
привезти победу в юбилейный для на-
шего предприятия год, – говорит Наталья 
Кузнецова.

Помимо конкурсных испытаний, для 
участников были организованы мастер-
классы от директоров по управлению 
персоналом предприятий ТМК, а также 
экскурсии на производственную пло-
щадку Синарского трубного завода, где 
в этом году проводилось мероприятие, 
по Каменску-Уральскому и прогулка на 
речном корабле. 

– Фотопроект «Кот пришёл на завод» приурочен к 90-ле-
тию ПНТЗ. На протяжении всех этих десятилетий корпора-
тивная социальная ответственность является фундамен-
тальной основой деятельности предприятия. В юбилейный 
год мы решили неординарным способом привлечь внимание 
населения к проблеме бездомных животных благодаря 
визуальному контрасту современного металлургического 
производства и питомцев, которые в обычных условиях не 
могут попасть на завод. Надеемся, что этот проект поможет 
подопечным приюта найти хозяев, – отметил управляющий 
директор ПНТЗ Владимир Топоров.

ПНТЗ поддерживает благотворительные акции в по-
мощь приюту для животных уже шесть лет. Увидеть работы 
фотопроекта «Кот пришёл на завод» можно до конца июля, 
а выбрать питомца из приюта – в любое время.

ТОННА ОТХОДОВ – 
ИТОГ ЭКОПРОГУЛКИ
Активисты общественного движения «Город Первых», 
действующего при поддержке Первоуральского 
новотрубного завода ТМК, завершили весенний сезон 
традиционной майской экопрогулкой. 

Общественники и неравнодушные горожане очистили от 
мусора территорию у берегов реки Ельничной. Стихийные 
свалки, состоящие из бытового и крупногабаритного мусора, 
здесь не убирали много лет. Общими усилиями за несколько 
часов работы эковолонтёры собрали более тонны отходов. 
Важно, что к благому делу в этот раз присоединились и под-
ростки – воспитанники центра социальной помощи семье 
и детям «Росинка». 

– Участие в таких акциях воспитывает в ребятах бе-
режное отношение к природе, любовь к своему краю. Мы 
с ними любим приходить сюда отдыхать, поэтому решили 
внести свой вклад в наведение здесь порядка, – говорит 
воспитатель центра социальной помощи семье и детям 
«Росинка» Ольга Босоргина. 

Все участники полезной прогулки получили на память 
брендированные призы. Сделать город чище и стать обла-
дателем подарка может каждый. В эти выходные обществен-
ное движение «Город Первых» отмечает день рождения. 
Свой праздник волонтёры, по традиции, проведут активно. 
Горожан приглашают принять участие в плоггинге – сорев-
нованиях по скоростному сбору мусора. Регистрация на 
мероприятие уже идёт на официальной странице «Города 
Первых» в социальной сети во «ВКонтакте». Победителей 
ждут призы. 

Экоакция состоится в воскресенье, 2 июня, на набереж-
ной Нижне-Шайтанского пруда. Начало забега в 12:00. В 
программе праздника также – выступление группы «Юла», 
творческие мастер-классы и другие интересные активности. 
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АКТУАЛЬНО

РАЗНОЧТЕНИЕ

ОБУСТРОИЛИ ЛИНИИ 
НАРУЖНОГО ОСВЕЩЕНИЯ

Завершается выполнение работ по муниципальному 
контракту по обустройству линий 

наружного освещения в отдалённых районах 
городского округа Первоуральск. 

Порядка четырёх километров уличного освещения по-
явилось по следующим адресам: посёлок Кузино, улицы 
Пролетарская и Береговая; посёлок Прогресс, улица Розы 
Люксембург; посёлок Доломитовый, улица Второй пере-
улок; посёлок Билимбай, улицы Февральской революции и 
Липовая; микрорайон Магнитка, участок улицы Фурманова.

Стоимость муниципального контракта составила по-
рядка 3 миллионов рублей.
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едики продолжают работу 
по комплексному обследо-
ванию уральцев и раннему 
выявлению заболеваний 
в рамках национального 

проекта «Здравоохранение» и реали-
зуемого проекта «Контроль здоровья», 
который обрёл популярность и доказал 
свою эффективность за счёт расшире-
ния перечня исследований.

– При обследовании большего числа 
людей мы выявляем больше патологий: 
так, за 4 месяца 2023 года было впервые 
обнаружено 22,6 тысячи заболеваний, а 
за аналогичный период 2024 года – 38,9 
тысячи. При этом в процентном соот-
ношении цифры не сильно меняются: 
показатель прошлого года составил 
10,2%, нынешнего года – 10,6%. Каждый 
случай – это чьи-то жизнь и здоровье, 
которые медикам удалось спасти благо-
даря раннему выявлению заболевания, 
поэтому я приглашаю всех уральцев 
пройти диспансеризацию, – отметил 
главный внештатный специалист по ме-

КОМПЛЕКСНОЕ ОБСЛЕДОВАНИЕ
Более 512 тысяч жителей Свердловской области прошли диспансеризацию, 
углублённую диспансеризацию и другие профилактические мероприятия 
за 4 месяца 2024 года. Это почти на 50 процентов превышает показатели 
аналогичного периода прошлого года. 

дицинской профилактике регионального 
Минздрава Александр Харитонов.

Лидирующие позиции в статистике 
выявляемости по-прежнему занимают 
болезни системы кровообращения (бо-
лее 21 тысячи впервые выявленных па-
тологий). Более 1,9 тысячи свердловчан 
впервые узнали на диспансеризации, что 
живут с сахарным диабетом. Отдельное 
внимание медиков сосредоточено на вы-
явлении злокачественных новообразо-
ваний: их за четыре месяца обнаружено 
845, причём в 77% случаев заболевания 
диагностированы на ранних стадиях. В 
структуре выявленных опухолей наи-
больший удельный вес приходится на 
новообразования молочной железы, 
рак толстого кишечника, опухоли кожи и 
предстательной железы.

Медики каждый раз напоминают, что 
многих факторов риска человек может 
избежать. Так, 27,4% обследованных 
уральцев страдают гиперхолестеринеми-
ей, 23,4% имеют избыточную массу тела, 
22,9% людей, прошедших диспансериза-

цию, питаются неправильно, 17,2% ведут 
малоподвижный образ жизни. 

Для повышения качества диспансе-
ризации взрослого населения Министер-
ством здравоохранения Свердловской 
области организована работа медицин-
ских организаций по проведению про-
филактических мероприятий в вечерние 
часы (до 20:00) и в субботу (с 9:00 до 
16:00) в рамках акции «Зелёная суббо-
та». Продолжается внедрение выездных 
форм взаимодействия «Добро в село» и 
«Добро на предприятие» с привлечением 
мобильных медицинских комплексов по 
месту работы или учёбы, а также в сель-
ской местности.

Напомним, что диспансеризация бес-
платно доступна всем жителям старше 18 
лет. В Свердловской области действует 
телефонное оповещение о её проведении 
через страховые медицинские компании, 
но предварительная запись при этом не 
проводится.
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